
「第２次天理市地域公共交通総合連携計画」（案）に対する意見の概要及び本市の考え方 

 

№ お寄せいただいた意見等 本市の考え方 

１ 

計画案についてですが、文章の中に取組んでいく必要があるとか、

検討を進める必要があるとか、シンポジウムなどの取組みとか、こう

いうところは取組んでいく必要がある検討進める必要がある、そうい

う形で文章が何箇所かなっているのですが、これはこれでいいのか

な。たとえばどう取組んでいこうというのとか、何を検討するのかと

いうようなことを、もう少し具体的に計画書の中に入れていく方が、

私はよりこの計画が良い気がします。 

 

ご指摘の、検討する旨の記載にとどまり具体案がないという点につ

いてですが、第 1次総合連携計画ではコミュニティバス、デマンドタ

クシーを走らせるという具体的な目標がありましたが、確かにこの第

2 次連携計画で取り組む新規事業はありません。しかし、今回の計画

ではコミュニティバス、デマンドタクシーの利便性の向上や、付加価

値をどのように付けるか、また、他市町村との連携等についても記載

させていただいておりますので、市民の意向等を考慮に入れながら、

この計画期間中に具体化していきたいと考えています。 

 

２ 

一つの考えとして天理駅を起点として、いわゆる市内周遊の交通機

関というものを、将来的に考えていければというような提案をさせて

頂きます。近鉄高の原駅に行く機会がありましたが、そこは精華町の

コミュニティバスが走っておりまして、昼の足として、その精華町の

公共施設をぐるっと回るのですね。だから、そういうふうなことが、

天理市でもできたら。そういう部分も含めて検討する時期にきている

と思っています。 

 

現在、運行しておりますコミュニティバス「いちょう号」について

も、天理駅を起点として市中心部の主要施設を巡回しておりますが、

より利便性を向上させるために改善する余地はあります。今回の計画

でもコミュニティバスについて「適切に見直しつつサービスの改善を

図っていく」と記載させていただいておりますので、市民の意向等を

考慮に入れながら、この計画期間中に具体化していきたいと考えてい

ます。 

 

 


